



Revilla y Barrio visitando una caseta en Reinosa.

QUEIMADELOS

Agradece la presencia de Revilla y de Oria

Barrio se mostró satisfecho del éxito del Mercado Campurriano

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

La masiva presencia de público en el II Mercado de Productos Campurrianos de Reinosa y el elevado número de casetas (medio centenar) ha sido del agrado de los artesanos y hosteleros de la ciudad, según explica el alcalde agradecido a todos, y como no, al Presidente de Cantabria y al Consejero de Ganadería que acudieron a la Feria.

José Miguel Barrio se mostró muy satisfecho con el desarrollo del II Mercado Campurriano desarrollado en Reinosa los pasados días 24 y 25 de julio, y que en esta, su segunda edición según ha explicado el regidor, ha registrado una masiva afluencia de público, devolviendo de esta forma a las fiestas de Santiago la trascendencia que siempre tuvieron y que en los últimos años habían perdido. La satisfacción del alcalde de la localidad es compartida por todos los comerciantes y hosteleros de la capital de Campoo, quienes reconocen que durante las dos jornadas de esta importante feria gastronómica "han visto incrementadas sus ventas de forma considerable". "Ha sido", añaden, "el más importante de los revulsivos de unas fiestas que progresivamente han ido a menos". Aprovecha el alcalde de la capital campurriana para anunciar que el próximo año "continuaremos reforzando el Mercado con catas dirigidas y conferencias como la ofrecida por Víctor de la Serna".

Incremento de ventas

José Miguel Barrio quiere de esta manera mostrar su satisfacción públicamente por el resultado del II Mercado de Productos Campurrianos, alegría dice que se ha compartido asimismo, por todos los comerciantes y por parte de los hosteleros de la capital de Campoo, quienes durante las jornadas de la feria gastronómica han visto incrementadas sus ventas de forma muy considerable. Para Barrio,

iniciativas como el Mercado Campurriano "contribuyen de manera muy positiva a dinamizar la actividad económica de Reinosa y de su comarca de influencia del sur de la región, "constituyendo un claro ejemplo del apoyo que desde este Ayuntamiento se ofrece a la hostelería y el comercio de Campoo, baluartes del desarrollo del municipio". José Miguel Barrio ha querido hacer público su agradecimiento tanto al presidente de Cantabria Miguel Ángel Revilla y al consejero de Ganadería Jesús Oria como a todos los artesanos, agrupaciones de música tradicional, peñas de jóvenes y empleados municipales que con su presencia y trabajo han contribuido al éxito y consolidación del II Mercado Campurriano, que con una cincuentena de expositores ha ofrecido a los visitantes lo mejor de la alimentación mediterránea. "Creo que, a partir de este momento, Reinosa se ha convertido en una cita ineludible para todos aquellos que quieran adquirir productos agroalimentarios de gran calidad", afirmó el regidor, para quien el II Mercado Campurriano "será una muestra gastronómica de referencia en España". De cara al próximo año, el alcalde de Reinosa ha anunciado que se continuará reforzando el Mercado con catas dirigidas y conferencias como la que tuvo lugar el sábado 23 de julio a cargo del periodista y crítico gastronómico Víctor de la Serna, quien ofreció una charla bajo el título *Artesanía agroalimentaria: actividad de futuro*, que fue seguida con atención.



Eduardo Ortiz, alcalde de Campoo de Yuso, presentó las fiestas de Las Nieves del 5 de agosto.

QUEIMADELOS

Eduardo Ortiz destaca la colaboración de los vecinos en su programación

Presentadas las fiestas de Las Nieves de Campoo de Yuso

ARTURO QUEIMADELOS. La Costana

El alcalde de Campoo de Yuso presentó un denso programa de actividades para el 5 de agosto. Acaparará la atención matinal la misa en honor de la Virgen de las Nieves en la ermita de Monegro. Habrá actos folclóricos y

desde las 14.30 horas, paella que el maestro Vicente elaborará en el pueblo de Monegro, debido a la ley que prohíbe hacer fuego en los montes de utilidad pública. Bolos, concursos y romería-verbena por la tarde noche completan el amplio programa.

El Ayuntamiento de Campoo de Yuso ha organizado para el viernes 5 de agosto un más que atractivo programa de fiestas que comienza hoy jueves, pero que mañana tendrá un apretado cartel de festejos.

La ceremonia en honor de la Virgen de las Nieves y la ofrenda floral serán el acto culminante que tendrá lugar a media mañana, aunque estará marcado por la prohibición de hacer fuego en el monte por el tema de los incendios.

Como novedad este año a partir de las once y media de la mañana en Monegro tendrá lugar una exhibición de encaje de bolillos ofrecido por el grupo *Quima* de Santander.

Grupos folclóricos actuarán por la mañana como es el caso de la Ronda *La Esperanza* de Requejo; además el grupo de trajes típicos *La Montera*, exhibirá sus vestimentas típicas regionales. La jornada de la mañana concluirá con otro de los puntos claves de la celebración, que será la degustación de la paella condimentada por el popular cocinero Vicente.

La nueva ley estatal prohíbe hacer fuego en los montes de utilidad pública, por lo que se ha decidido cambiar el escenario de la degustación de la tradicional paella, que será en un prado en el pueblo de Monegro, en una campa llana a la orillas del Pantano del Ebro. "Se verá el entorno más bajo pero no por ello, menos boni-

to", señalan los organizadores.

Terminada la comida, ya por la tarde el público podrá escoger los actos festivos en dos actividades: en Corconte dará comienzo a las 16.30 horas, un concurso femenino de bolos puntuable para el CIRE, en el que participarán las ocho finalistas de las tiradas calificatorias y que participarán en este torneo de amplia tradición. Los intervalos de descanso serán

Degustación de paella

A. Q. La Costana

Al ser de utilidad pública el monte donde está ubicada la ermita de Las Nieves, patrona de Campoo de Yuso, y la prohibición de hacer fuego en el mismo, la organización de las fiestas se planteó condimentar la paella en el pueblo de Monegro, una idea que variará el escenario habitual. Se podía haber barajado la posibilidad de que se recogiera el plato de paella en Monegro y se subiera a la ermita, o trasladar la paella una vez hecha al alto; pero las limitaciones son tantas que se optó por realizar el tradicional condimento de la paella en Monegro donde transcurrirán los actos de la tarde.

amenizadas por la Banda de Gaitas San Pelayo de Naveda.

Otra alternancia de tarde y noche tendrá lugar en el pueblo de Villasuso con la instalación del parque infantil y el tercer concurso infantil de dibujo, con obsequio para todos los participantes, y que sobre los folios destaque lo que a ellos les gustaría que hubiese en el embalse del Ebro, "desde actividades deportivo recreativas, culturales, lúdicas, etc", explica Ortiz.

Concursos y juegos

Después concursos de rana, de cuerda y, a partir de las nueve de la noche, actuación de la ronda El Midiaju y comienzo de la romería-verbena amenizada por la orquesta Nuevo Horizonte. Las vecinas de Villasuso harán entrega de unas tortillas y se elaborará una pequeña merienda cena para las personas asistentes con productos de la comarca campurriana. Actúa también el grupo de canción montañesa Hermanos Cossío y como novedad, a partir de media noche la Cofradía El Zapico elaborará el Licor del Peregrino, haciendo una degustación de este producto cántabro. A partir de las 12.30 de la madrugada tendrá lugar una verbena hasta las 4 de la mañana y posteriormente la organización procederá a ofrecer una chocolatada, que pondrá el fin de fiesta de Las Nieves.